

Nous apprenons que M. l'abbé V. Huard est nommé directeur du Grand Séminaire de Chicoutimi.

Le Rév. Père Adam, des Frères-prêcheurs, après avoir dirigé la retraite du Grand Séminaire de Québec, du collège et du couvent de Notre-Dame de Lévis, doit partir pour Rimouski. Il devra prêcher une retraite au Séminaire de Rimouski, et en différentes paroisses de ce diocèse. Il ne sera de retour qu'à la fin de novembre.

Notre famille du Petit Séminaire va croissant de jour en jour; nous en sommes arrivés à un nombre presque formidable. Nous comptons actuellement 542 élèves, dont 230 pensionnaires et 312 externes. Quelques nouveaux doivent encore nous arriver ces jours-ci. On nous dit que le Grand Séminaire est absolument rempli d'étudiants en théologie. Il est rumored que l'on commencera à agrandir les murs actuels de notre demeure aux premiers jours du printemps.

Voici le résultat des dernières élections de la Société St-Léon de Sales :  
Président, M. Octave Labrie.  
Vice-Prés., M. Alexandre Defoy.  
Trésorier, M. Joseph Fortier.  
Secrétaire, M. Edouard Dorion.  
Assistant-Sec., M. Rosario Morissette.

Elections de la Congrégation :  
Préfet, M. R. Roy.  
1er Assistant, M. V. Gosselin.  
2d Assistant, M. A. Rousseau.  
Secrétaire, M. J. Hudon.  
Trésorier, M. Ls. Belleau.

Elections de la Société Laval :  
Président, M. R. Roy.  
Vice-Président, M. E. Verret.  
Secrétaire, M. A. Huot.

Premiers.

Rhétorique.

A. Vézina, Version latine.  
E. Roy, Version latine et thème latin.

Seconde.

E. Dorion, Version latine et thème latin.

L. Olivier, Thème latin et version grecque.

A. Beaulieu, Vers latins.

Troisième.

N. Olivier, Thème latin.  
P. Voyer, Version latine.  
W. Savarie, Version grecque.

N. Castonguay, } Vers latins.  
E. Taschereau, }

Quatrième.

E. Plamondon, Thème latin et version latine, 2 fois.

Prosodie.

L. P. Robitaille, Thème latin et version latine.

A. Dion, Version latine.

Cinquième.

P. Masson, Exercice français et thème latin.

P. Legendre, Version latine.  
A. Beaudry, J. Constantin, Jos. Gingras, A. Grenier, P. Legendre, Exercice français.

Sixième.

C. Deguise, } Exercice français.  
F. Chamberland, }

Syntaxe.

P. Faucher, Thème latin.  
E. Bédard, Exercice français.

Septième.

J. Jobin, Exercice français.

Nécrologie.

Mercredi, le 2 courant, mourait à l'Hôpital-Général M. l'abbé Léon Roy, curé de Lotbinière. Né à St-Gervais en 1818, il avait reçu la prêtrise à Québec le 23 septembre 1843. Il remplit pendant quelque temps les fonctions de vicaire à St-Roch de Québec, puis fut appelé à la cure de St-Lazare en 1849. Auparavant en 1847, il avait été envoyé missionnaire à la Grosse-Île. Son séjour à St-Lazare ne dura qu'un an, et dès 1850 Mgr l'archevêque de Québec le nomma curé des Trois-Pistoles, où il resta jusqu'à 1866 qu'il fut nommé à la cure de St-André. Enfin, nommé à la cure de Lotbinière en 1867, il y est resté jusqu'à sa mort.

M. L. Roy était l'oncle de deux de nos confrères. Il a voulu avant de mourir assurer leurs études classiques et professionnelles. Le reste de ses biens a été légué aux différentes communautés religieuses.

*Beati qui in Domino moriuntur.*

Nouvelles Etrangères.

Calme plat partout. Il n'y a pas jusqu'en Orient où la guerre ne paraisse être finie. La Bosnie et l'Herzégovine sont définitivement occupées par l'Autriche et le reste des provinces turques, détachées de l'empire du Sultan, se font petit à petit à leurs nouvelles positions.

Nous avons déjà dit que le Vice-roi d'Egypte avait confié l'administration de ses finances à des étrangers, et voilà qu'aujourd'hui l'Italie propose de faire de ce pays un domaine international, quelque chose qui appartienne à tous et à personne en particulier. Depuis quelque temps l'Italie semble vouloir acquiescer dans la Méditerranée une influence qui lui manquait jusqu'à aujourd'hui. Qui sait si ce n'est pas un peu dans ce but qu'elle fait construire ces monstrueux cuirassés, le *Duilio* et le *Dandolo*, armés chacun de quatre canons de 100 tonnes, et recouverts d'un blindage de 21 pouces d'épaisseur.

En France on ne pense qu'à l'exposition. M. Gambetta s'est chargé de faire un instant diversion par son fameux discours de Romans où il expose si nettement son programme républicain. M. Gambetta faisant sa profession de foi

doit être écouté avec attention et diversement apprécié. C'est aussi ce qui est arrivé. Cependant il est permis de dire que ce discours en général n'a pas été bien vu même par les amis de l'illustre tribun. On l'a trouvé pour le moins intempestif. A l'exposition on multiplie les congrès, les réunions de toute nature. Il y a quelque temps s'assemblait au Trocadéro le congrès de la paix. On y a passé une foule de résolutions philanthropiques au suprême, et pour couronnement la séance a fini par une chicane qui a failli faire déguîner les pacifiques. Évidemment il ne peut plus y avoir de guerre.

L'Angleterre nous envoie le 14 novembre le marquis de Lorne et la princesse Louise qui s'embarquent à bord du *Sarmatian*. Immédiatement les journaux américains ont annoncé qu'on devait enlever le couple royal on saisissant le *Sarmatian* avant son arrivée à Halifax. Ce sont encore les *fénians* qui se seraient chargés de cette besogne. Pauvres gens!

Pour nous la princesse Louise et pour l'Inde des armes et des munitions. Car tous regardent comme certaine la guerre avec l'émir de l'Afghanistan. De son côté la Russie monaco d'envahir le Turkestan méridional pour surveiller les armées anglaises.

TRIM.

Informations.

*Miracles obtenus par l'intercession de Pie IX.*—La Baronne Saveria Scoppa était atteinte au pouce d'une ulcère des plus graves, déjà la gangrène était déclarée, et tout espoir était perdu, lorsque sa fille eut l'idée d'appliquer au membre souffrant des cheveux de Pie IX, et demanda au saint Pontife de guérir la malade. L'effet fut presque instantané. Immédiatement l'enflure disparut, la couleur livide du membre malade n'existait plus et peu à peu l'ulcère guérit complètement.

Le médecin, M. F. Cosentino, a déclaré, dans une lettre publiée par les journaux, cette guérison tout à fait extraordinaire et en dehors de toute explication scientifique possible.

Son Em. le cardinal de Canossa, évêque de Vérone (Haute Italie), vient d'écrire à l'*Unità Cattolica* de Turin une lettre dans laquelle on lit le fait suivant :

« Je vous envoie le récit d'une grâce extraordinaire obtenue dans mon diocèse par l'intercession de Pie IX : la guérison instantanée d'un jeune garçon épiléptique. Cet enfant avait de fréquentes attaques chaque jour, et des attaques d'une extrême violence. Sur le conseil de leur curé, les parents de cet enfant ont commencé une neuvaine de prières à Pie IX, et ont mis sur la poitrine du jeune malade un petit morceau d'une soutane du grand Pontife. A peine la relique l'a-t-elle touché que les attaques ont cessé immédiatement et ne sont plus